



## Generalversammlung 2008

Genf, Schweiz, 26. März 2008 - An der heutigen Generalversammlung der Givaudan SA, dem weltweit führenden Hersteller von Riechstoffen und Aromen, vertraten 150 Aktionäre 2'659'001 Aktien (36.57 % von insgesamt 7'270'340 Namenaktien).

Die Generalversammlung genehmigte den Jahresbericht und die Jahresrechnung 2007 und entlastete den Verwaltungsrat. Im Geschäftsjahr 2007 hat Givaudan einen Konzerngewinn von CHF 94 Millionen realisiert.

Die Generalversammlung folgte dem Antrag des Verwaltungsrates zur Erhöhung der ordentlichen Dividende von CHF 18.80 in 2007 auf CHF 19.50 in 2008. Die Dividende wird am 31. März 2008 ausbezahlt.

Die Aktionäre wählten Herrn Dr. Nabil Sakkab zum neuen Direktor, anstelle von Herrn Dr. Andres Leuenberger. Sie bestätigten den Verwaltungsrat Herr Prof. Henner Schierenbeck für eine weitere Amtsperiode.

Die Verlängerung des bestehenden genehmigten Kapitals von CHF 10'000'000 Nominalwert, bis 26. März 2010 wurde von der Generalversammlung ebenfalls genehmigt.

PricewaterhouseCoopers SA wurden als Revisionsstelle und Konzernrechnungsprüfer für das Geschäftsjahr 2008 wiedergewählt.

Weitere Informationen bei:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations  
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier  
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90  
E-mail: [peter\\_b.wullschleger@givaudan.com](mailto:peter_b.wullschleger@givaudan.com)